
〈第3８回〉 西原３町内子ども会（３） 「花火会」

育成会会長 白井 可奈

（報告の時期が遅くなりましたが活動を紹介いたします。）

令和３年１０月９日(土)１８時より、新南部公民館で保護者同伴のもと、子ども会会員が参加して

花火会を行いました。夏に予定していたイベントですが、新型コロナウイルス感染拡大の状況により

延期していました。感染状況が落ち着いてきた時期にようやく実施することができま

した。花火の他にくじ引きをするなど、夏の良い思い出ができました。

行事は広い屋外で行いますので、マスク着用を徹底するとコロナへの感染リスクは

かなり減るし、子ども達も楽しみにしていた行事ですので、即「中止」とせず、様子を見て実施して

良かったです。保護者の皆様もご協力大変有り難うございました。

みんなと一緒に楽しい花火会

《 事務局から 》 事務局長 白石和典

① 今年もコロナ禍で、子ども会の運営は大変だったと思います。多くの子ども会で、行事を中止し

たり変更したりしています。花火会は特に子ども達が楽しみにしていた行事でもあるでしょうし、

延期して感染状況が落ち着いたときに実施されたというのは大変素晴らしい対応でした。

② 暗闇で、花火の明かりだけであるのに写真が大変鮮明です。写真の構図もよく、子ども達が楽し

んでいる様子がよく分かりました。

③ 今後もしばらくはコロナの影響が続くと思われます。これからもコロナの感染予防対策を十分に

行って、楽しい子ども会活動を続けてください。

西原 3 町内子ども会の益々の活動と、子ども達の健やかな成長をお祈りいたします。


